



月刊  
4 月号

# デイケア通信

発行  
ハートクリニック  
デイケア  
tel 0467-48-2702  
デイケア通信編集部

## 永い間のご無沙汰でした！

皆さんお久しぶりです。長い事ご無沙汰してしまいましたし訳もございません。メタボのお腹がつかえて身動きできない状況になってあれよあれよという間に十ヶ月が過ぎてしまいました。去年の五月のデイケア通信発行を最後に休刊してしまいました。まだ身動きできないのですが、少しずつ負担にならない程度に発行していきたいと思っ

そこで、「記事の大募集」を行います。皆さんも「デイケア通信の紙面作り」に力をつけてご参加下さい。(F)

## 特集／外出P「新江ノ島水族館」

### イルカのショーに大興奮

去る二月二十五日(水)の外出プログラムは藤沢市に在る「新江ノ島水族館」に行ってきました。

デイケアの外出プログラムで「新江ノ島水族館」に行くのは三回目で、自分が引率で参加するのは二回目です。

当日はあいにくの雨でしたが、メンバー三名＋スタッフ(K,I)や実習生(I)の三名、計一六名で行って来ました。

大船駅からモノレールに揺られ(吊るされ)終点まで行き、そこからは雨降るなか徒歩で「新江ノ島水族館」を目指しました。

モノレールの駅から「新江ノ島水族館」までの道のりは、お土産物屋や射的場(あいにく閉まっています)などがある道をブラブラと歩いていきました。

現地に到着して、いざ入場料を払う段階で、とあるメンバーS氏が「新江ノ島水族館」の「年間パスポート」を持っているという情報があり、なおかつ行った日は「年間パスポート」を所持している人のお連れ

様は半額で入れますフェア(正式名称はわかりません)期間中だったので、なんと一人千円で入場できました。(S氏ありがとうございます！)

いざ入場してからは、完全別行動であったので、皆さんがどう見学していたかは不明です。ただ「新江ノ島水族館」に行ってから皆さんの話しているのを聞いてみると「サメを触った」「イルカはすごかった」などなど聞こえてきました。ちなみに自分はブラブラしていました。イルカのショーは楽しみにしていて、最前列で見物しました。水がバシャバシャかき、ちよい寒い気もしましたが、イルカやバンドウイルカ(?)たちの豪快なジャンプや



アシカとお兄さんのショーを観て大興奮でした。

近いけど(近いから?)なかなか行く機会が無い「新江ノ島水族館」にま

た行きたいし、イルカとジャンプしたいなあ〜という願望ありのスタツフイでした。ちなみに来月も江ノ島だ…。(スタツフイ)

## イルカのショーは大迫力

午前一〇時三〇分頃、味里のおにぎりを持って出発。水族館に到着した時、たまたま「年間パスポート」を持っている方がいらっしゃいましたので、全員半額で入場する事が出来ました(特別キャンペーン中でした)。

入場後は自由行動で、各人自由に館内をまわる事が出来ました。特に大水槽は、エイや色々な魚がいて、とても迫力がありました。他にも各ごとに分かれているコーナーでは、可愛らしい魚たちを観て、とても面白かったです。お昼頃に、イルカショーを観る前に、おにぎりを食べ、イルカたちの登場を待ちました。そして、イルカやアシカのショーは、これも大迫力で、とても素晴らしいものでした。イルカがジャンプをするたびに、歓声が上がりました。

ショーが終わった後は、もう一度気に入った水槽を観て集合になりました。その後は現地解散となりとなり、皆それぞれの家路に着きました。とても楽しかったです。またイルカたちを観に行きたいです。(Y)

## 特別寄稿 / 阪西さんの思い出

阪西さんへ  
阪西さん、丸2年と少しお世話になりました。私は阪西さんが大好きです。時には優しく、時には厳しくご指導して下さいましたこと、忘れません。

阪西さんはいつもとても温かく明るい笑顔で、その笑顔だけでも救われた方々が沢山いると私は思っています。

阪西さんがデイケアをお辞めになる事、本当に残念で残念でたまりませんが、阪西さんのおっしゃっていた「1ステップあがる」という言葉を信じて、これからのお仕事を応援していきたいと思えます。デイケアの皆も同じように応援している事と思います。

### 隊長の愛の讃歌

寒くても 君を思えば 熱くなる  
この思い届け メール送信

Snoopyの名言 (Kさん)

自分ではそうは思っていないかもしれないけど、君は実に人を元気づけるね。

援している事と思います。

阪西さん、本当にいっぱいお世話になりました。

阪西さんの事一生忘れません。これからのお仕事、お体に気をつけながら頑張ってください。

たまにはデイケアにも遊びに来て下さいね♪



誕生日会は、毎月最終日の振り返りの時です。

西田比呂子

3月生まれ 3月31日(土)

## 編集後記



久しぶりのデイケア通信でした。皆さんに喜んで頂けたか心配です。

ぼくがデイケア通信を休んでから、メンバーさんも様変わりしてしまっただけな感じがします。デイケアルームに響く笑い声が明るく聞こえデイケアの熱気を感じます。この熱気を紙面を通じて伝えられたらと思います。

三月といえば、卒業シーズンですね。この時期、沢山の学校で卒業式がおこなわれていると思います。卒業式の思い出を投稿してくれると嬉しいです。

